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衆議院予算委員会ニュース

平成 20.10.7 第 170 回国会第 4号

10月 7日、第 4回の委員会が開かれました。

１ 平成 20年度一般会計補正予算（第１号）

平成 20年度特別会計補正予算（特第１号）

平成 20年度政府関係機関補正予算（機第１号）

・麻生内閣総理大臣、中川財務大臣、舛添厚生労働大臣、石破農林水産大臣、金子国土交通大臣、斉藤環境大臣、浜田防

衛大臣、河村国務大臣（内閣官房長官）、佐藤国務大臣（国家公安委員会委員長）、与謝野国務大臣（経済財政政策担当

大臣）、甘利国務大臣（行政改革担当大臣）、宮崎内閣法制局長官及び政府参考人に質疑を行いました。

（質疑者及び主な質疑内容）

菅 直 人君（民主）

・麻生内閣総理大臣は、自民党総裁就任時に総選挙で勝つ

ことが天命であると発言したが、解散・総選挙はいつ行

うのか。

・「安心実現のための緊急総合対策」において今年度中の実

施が決まっている定額減税の規模及び財源を明らかにす

る必要があるのではないか。

・日経平均株価が下落するなど米国発の金融不安が広がっ

ているが、この事態を麻生内閣総理大臣はどのように認

識しているのか。

筒 井 信 隆君（民主）

・汚染米横流し問題発覚から農林水産省の構造問題さらに

は政官業の癒着が疑われるが、麻生内閣総理大臣及び石

破農林水産大臣のお考えを伺いたい。

・農林水産省が進める米のトレーサビリティ及び米の原料

原産地表示の義務付け方針について、対象食品を限定す

る理由と民主党が既に提出している法案に賛成しない理

由を伺いたい。

松 本 剛 明君（民主）

・「ねんきん定期便」をよいものとするため、検討段階から

公開すべきではないか。

・民主党が要求する政府資料を自民党の国会対策委員会が

事前確認することについて、河村内閣官房長官はどう考

えるか。

・雇用に関する助成事業主体が様々な機関に細分化してい

るのはなぜか。窓口は一本化すべきではないか。

・国が、国家公務員の二回目以降の再就職先をあっせんす

ることは、すぐにやめるべきではないか。

岡 田 克 也君（民主）

・地球温暖化対策について麻生内閣総理大臣の基本的な考

え方を伺いたい。

・靖国神社の非宗教法人化（名称変更、国の施設にする等）

と信教の自由の関係について麻生内閣総理大臣はどのよ

うに考えるか。

・三位一体改革（特に国庫補助負担金の廃止・縮減）につ

いて当時の担当大臣であった麻生内閣総理大臣はどのよ

うに評価しているか。

前 原 誠 司君（民主）

・麻生内閣総理大臣は、我が国を取り巻く「制約要因」へ

の対処法を含めた中長期的な国家運営のビジョンを描く

べきではないか。

・道路特定財源の一般財源化方針を堅持し、社会保障関係

費への充当など使途の拡大を具体化するべきと考えるが、

麻生内閣総理大臣、舛添厚生労働大臣及び金子国土交通

大臣の見解を伺いたい。

・後期高齢者医療制度の廃止及び健康保険組合の現状につ

いて舛添厚生労働大臣の見解を伺いたい。

川 内 博 史君（民主）

・河村内閣官房長官の事務所費問題について、政治団体の

帳簿、領収書、明細書を委員会に提示すべきではないか。

・イージス艦「あたご」と漁船「清徳丸」の衝突事故の際、

あたごのレーダー指示器の警報が鳴ったかどうか、防衛

省改革会議の報告書等に一切言及がないのは何故か。

・汚染米の問題で、非食用米も食用米と同じ法規定なのは

問題ではないか。

http://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%9B%BD%E5%BA%AB


本委員会ニュースは、速報性を重視した概要版として事務局において作成しているものです。

質疑の正確かつ詳細な内容については会議録を御参照ください。
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志 位 和 夫君（共産）

・偽装請負等の法違反を告発したことにより、労働者が不

利益を受ける現実は、問題ではないか。

・派遣労働を常用雇用の代替としないという原則があるに

もかかわらず、臨時的・一時的ではなく常用雇用の代替

として派遣労働者を雇用している企業が存在することは

問題ではないか。

・複雑な配置転換により、派遣労働のクーリングオフを行

っている企業が存在することは問題ではないか。

阿 部 知 子君（社民）

・後期高齢者医療制度の見直しにあたって、75歳以上の医

療費は抑制するという現行の施策は継承すべきではない

と考えるが、麻生内閣総理大臣はどのように考えるか。

・特定健診と後期高齢者医療制度の健康診査に義務付けな

どの点において差があるのはなぜか。後期高齢者医療制

度の健康診査についても義務化する必要があるのではな

いか。

・産科医療補償制度について周知徹底をするとともに、現

場関係者に問題点等について意見を聴く必要があるので

はないか。

亀 井 静 香君（国民）

・政権運営、予算編成、追加の景気対策、現下の経済情勢

及び郵政民営化見直しについて麻生内閣総理大臣の見解

を伺いたい。

・公明党元委員長の損害賠償請求問題等に関し、その内容

の真偽を糺す必要性があるのではないか。


